

自衛官募集相談員委嘱状交付式

11月17日（木）、役場庁舎において、自衛官募集相談員の委嘱状交付式が行われ、越善靖夫村長並びに増田友晴自衛隊青森地方協力本部長より、委嘱状が交付されました。

委嘱状が交付されたのは、二本柳雄作さん（再任・小田野沢）、丹内俊範さん（再任・古野牛川）、三國立さん（再任・岩屋）の3名。自衛官募集相談員の任期は2年間で、自衛官志願者に対する自衛隊に関する情報提供や、地域における広報活動などの募集事務について援助・活動を行っていきます。

わが国の安全や平和を守るため、自衛官の果たす役割はたいへん重要ですが、少子化などにより自衛官の確保が難しくなってきており、相談員の活躍が期待されます。



三國立さん



丹内俊範さん



二本柳雄作さん

平成23年度小田野沢保育所おゆうぎ会

11月19日（土）、小田野沢漁協漁民センターにおいて、平成23年度小田野沢保育所おゆうぎ会が行われました。



さくら組全員による元気いっぱいの『ピンクレディーメドレー』をオープニングに、全20演目の遊戲と歌を披露しました。

会場には、お父さん、お母さん、おじいちゃん、おばあちゃんがところ狭しと詰め掛け、ビデオやカメラを構え、園児たちの一生懸命踊る姿を追いかけていました。

1歳児の園児は泣き出してしまうのもご愛嬌。園児全員、一生懸命に踊りと合唱を披露し、最後まで大盛況のまま幕を閉じました。

蒲野沢児童館 東通消防署訪問

11月21日（月）、蒲野沢児童館の児童10人が、東通消防署に勤労感謝の訪問を行いました。

子ども達からは、「いつもありがとうございます」と感謝の言葉とともに感謝状と花束が贈られ、また、「火遊びや交通事故・病気にならないよう気を付けます」と、大きな声で約束しました。

その後、外に出て防火衣を着せてもらっての放水体験が行われ、子ども達は、消防隊員と一緒に重い木ースを一生懸命持って、放水しました。

他にも機材の紹介や消防車への乗車などの普段できない体験に、子ども達は大喜びの様子でした。

